



CICLO 2012

FORO DEBATE LIBRE

LA INGENIERIA Y LA CRISIS ACTUAL

FECHA: 28 DE ABRIL DEL 2012

HORA: 10HS

LUGAR: SAENZ 643 LOMAS DE ZAMORA

TEL: 4292 – 9504

DIRIGIDO A:

Empresarios
Profesionales
Personal técnico de empresas

OBJETIVO:

Debatir con los asistentes y analizar las problemáticas actuales desde el punto de vista de la ingeniería, posibles propuestas y soluciones.

TEMARIO:

- Rol del ingeniero en la sociedad actual
 - Actividad Privada
 - Actividad Publica
 - Actividad Independiente

MODERADOR:

Ing. Antonio J. Benulich

Confirmar concurrencia a antoniobenulich@hotmail.com josehenestroza@yahoo.com.ar

gustavoarevalo@fibertel.com.ar cesar.sosa@ingelectric.com.ar

horacioferreiro@yahoo.com.ar colegiolomas@yahoo.com.ar

Plaza máxima: 40 participantes

Se servirá un refrigerio a las 13 hs

Costo de la participación \$40

**Una iniciativa de la Asociación de Profesionales Universitarios de la
Ingeniería de Lomas de Zamora APUI y el Colegio de Ingenieros de la Provincia de
Buenos Aires Distrito VI**



CICLO 2011

FORO DEBATE LIBRE

LA INGENIERIA Y LA CRISIS ACTUAL

Conclusiones

- Legalmente, el arte que el profesional está obligado a emplear excede el marco que figura escrito en las leyes, ya que se asume una actitud como especialista que exige aplicar todo su conocimiento y experiencia
- Es necesario para el futuro, desde el punto de vista técnico, la adopción de acciones tendientes a hacer sostenibles en el tiempo medidas que organicen la sociedad hacia metas que propicien el bien común
- Integrar nuestra profesión cultural y políticamente a la sociedad a través de acciones realizadas en Colegios, Universidades, Consejos, y Centros de profesionales que evidencien el ejercicio profesional, sus alcances, incumbencias y responsabilidades
- Desarrollar centros de profesionales para brindar a los colegas su participación en cursos, conferencias, charlas, visitas técnicas y toda actividad que contribuya a la formación continua
- Entender que nada, nada, nada se consigue sin esfuerzo

Estas son las conclusiones a las que se llegó en el **Foro Debate** el 30/04/2011, lo que nos lleva a pensar que nuestra participación en la sociedad es un hecho irrenunciable y depende de nosotros integrarnos a la misma, esperando que ella entienda que **la ingeniería no es solamente una obligación burocrática sino una necesidad social.**



CICLO 2010

FORO DEBATE LIBRE

LA INGENIERIA Y LA CRISIS ACTUAL

El Foro Debate realizado el día 08/05/2010 en nuestra institución, dejó traslucir una serie de pautas cuyas manifestaciones más importantes me permito establecer y que a continuación enumero.

- Existe desinformación entre la actividad que realizamos y la relación con la sociedad a la que pertenecemos.
- Nuestros profesionales son reacios a participar en ámbitos políticos y sociales, los cuales por esta circunstancia hacen que ocupaciones propias de nuestra profesión sean cubiertas por idóneos o profesionales de otra formación.
- A nuestros integrantes les cuesta asociarse a equipos multidisciplinarios para la realización de proyectos en común. Somos individualistas
- La formación de profesionales se ha visto resentida por el notable deterioro de la educación en todos sus niveles, sobre todo con la destrucción de la escuela técnica y la proliferación de curriculas no adaptables a nuestro desarrollo tecnológico.
- La expectativa del alumno en el estudio de ciencias duras, ha sido derivada hacia otros ámbitos educativos que permiten la inmediata prosperidad e inserción laboral.
- El ejercicio profesional no está comprendido en su verdadera magnitud, debido a la falta de información de parte de las instituciones formadoras y fiscalizadoras-
- No existen claras políticas gremiales para la defensa de nuestra profesión en lo referente a la aplicación de leyes y normas que nos habiliten ante instituciones públicas y privadas.
- Por eso es necesario la integración cultural del Ingeniero a la sociedad, con mensajes simples a través de la penetración de acciones de divulgación realizadas por los Colegios, Consejos, Universidades, Centros de Profesionales que informen sobre temas tan importantes como el ejercicio profesional, sus alcances, incumbencias y responsabilidades.

Esto sería un resumen breve de lo acontecido en el Foro Debate, que marco un camino simple y no original, **por algo se empieza:** definiendo situaciones, dando diagnósticos sobre los temas abordados, y como dijo el poeta español Antonio Machado **“se hace camino al andar”** y como diría Ortega y Gasset **“Ingenieros argentinos al trabajo”** marcando el inicio y no el final y haciendo propias las palabras de David Shwarz diría **“toda realización grande es una realización de realizaciones pequeñas”** y nosotros los Ingenieros, de **series y sucesiones** conocemos algo.

Llegar a una serie convergente de ideas, logros y objetivos es nuestro deseo, ya comenzamos a desarrollarlo.

Ing. Antonio J. Benulich